

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan.

Penyusunan skripsi ini telah melalui jalan panjang dan berbagai tahapan sesuai dengan prosedur standar yang berlaku di FMIPA Unimed, mulai dari tahap penentuan topik penelitian, penyusunan dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi, dan ujian mempertahankan skripsi, pemilihan topik penelitian didasarkan pada permasalahan masa kini terkait “Hubungan Pelaksanaan Tugas *Critical Journal Review (CJR)* dan *Critical Book Report (CBR)* Pada Mata kuliah Taksonomi Hewan Invertebrata Terhadap Minat Membaca Mahasiswa Pendidikan Biologi Angkatan 2018 Di Universitas Negeri Medan”

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Skripsi, atas bimbingan, motivasi, dan arahnya yang luar biasa sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Kepada Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si., Bapak Dr. Mufti Sudibyo M.Si., dan Bapak Dr. Idramsa, M.Si. sebagai dosen penguji, yang telah banyak memberi kritik dan saran perbaikan mulai dari seminar proposal hingga pada tahap ujian mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini bisa diselesaikan dengan baik pula. Terima kasih yang tidak terhingga juga penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si dan Ibu Aida Fitriani Sitompul, S.Pd., M.Si. atas kesediaannya sebagai validator dan terkhusus ucapan terima kasih kepada Ibu Nanda Pratiwi S.Pd dan Ibu Nurul yang telah banyak membantu selama penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Fauziah Harahap, selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) UNIMED, Bapak Dr. Hasruddin M.Pd. selaku Ketua Jurusan Biologi, Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd., M.Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi, Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.Si., selaku dosen pembimbing akademik penulis dan seluruh Bapak/Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan Biologi FMIPA UNIMED.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada kedua orang tua yang saya sayangi Ayah Drs. Supardi dan Ibu Dra. Rachmawati selama ini telah mendoakan mendukung dan memotivasi penulis hingga dapat menyelesaikan skripsi ini, dan kepada kedua adek saya Arif Wibisono dan Fadhira Khumairah yang telah mendukung dan memberi semangat dalam penyelesaian skripsi ini.

Ucapan terima kasih kepada teman seperjuangan dalam skripsi kepada Usnul Maulidya S.Pd dan Habibi Syahputra Pane S.Pd yang telah banyak membantu dalam penyusunan skripsi ini, dan juga terkhusus kepada Prada. Dodi Alfianto yang selalu setia menyemangati, memotivasi serta memberikan doa dan dukungan kepada penulis.

Terima kasih penulis sampaikan kepada sahabat tersayang yang selalu setia selama 4 tahun berjuang bersama di UNIMED Jihan Hastari S.Pd. dan Feby Febrika Ginting S.Pd. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada teman-teman seperjuangan kelas Pendidikan Biologi Reguler B 2016.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan, namun demikian, sembari mengharapkan kritik dan saran yang membangun, penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak terkait, terutama dalam menyempurnakan pelaksanaan Tugas *Critical Journal Review* (CJR) dan *Critical Book Report* (CBR) di Universitas Negeri Medan.

Medan, 29 Juni 2020

Penulis,

Intan Khairani

4161141028